

## ABSTRAK

**Ninda Safitri:** 190103020404. Skripsi. *Pembacaan Surah Al-Anbiya Bagi Wanita Hamil di Desa Kurau Kecamatan Kurau Kabupaten Tanah Laut.* Pembimbing (I) H. Ibnu Arabi, M.Fil.I dan Pembimbing (II) H. Muhammad Arabiy, M.A. Program Studi Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir, Fakultas Ushuluddin dan Humaniora, UIN Antasari Banjarmasin, 2023.

**Kata Kunci:** Al-Anbiya ayat 87, Praktik, Wanita Hamil.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh kebiasaan para wanita hamil yang tinggal di Desa Kurau, Kecamatan Kurau, Kabupaten Tanah Laut, dalam mengamalkan bacaan surah al-Anbiya ayat 87, yang biasanya mereka sebut sebagai doa nabi Yunus atau zikir nabi Yunus. Pada surah al-Anbiya Ayat 87 terkandung kisah nabi Yunus as yang di telan ikan paus. Dimana ketika beliau berdoa, Allah menyelamatkannya dari dalam perut ikan paus, menyelamatkannya dari kesulitan. Dari kisah itu, kebanyakan masyarakat di desa Kurau beranggapan dan percaya bahwasanya ketika mengamalkan bacaan surah al-Anbiya Ayat 87 selama kehamilan mereka, maka akan dipermudah oleh Allah saat dalam masa kehamilan serta diberikan kemudahan dan kelancaran saat melahirkan nantinya.

Penelitian ini bertujuan untuk menjelaskan praktik pembacaan surah al-Anbiya ayat 87 yang para wanita hamil lakukan, menguji pemahaman, serta manfaat-manfaat yang mereka rasakan. Manfaat yang dirasakan, baik selama masa kehamilan dan melahirkan.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (field research) dan metode yang digunakan adalah kualitatif dengan pendekatan fenomenologi. Oleh karena itu, untuk mengumpulkan data-data yang diperlukan, penulis melakukan wawancara yang kemudian disimpulkan dan dijelaskan secara deskriptif kualitatif. Subjek dalam penelitian kualitatif ini adalah Ibu hamil yang mengamalkan bacaan surah al-Anbiya Ayat 87 selama kehamilan mereka yang berobjek pada surah al-Anbiya ayat 87 yang mereka baca/amalkan selama masa kehamilan mereka. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu wawancara, observasi, dan dokumentasi.

Berdasarkan hasil penelitian, dapat disimpulkan pembacaan surah al-Anbiya Ayat 87 di masa kehamilan merupakan amalan yang baik. Jika dilihat dari kandungan surah ini yang berisikan tauhid, yaitu keyakinan dalam berdoa dan memohon kepada Allah Swt., Kedua taubat, yaitu penyesalan dan doa tulus seorang hamba dalam mengharapkan ampunan dari-Nya. Ketiga, kesabaran dan keikhlasan dalam menghadapi ujian dari Allah Swt., Dalam hal ini, Allah sendiri berfirman dalam ayat selanjutnya, yaitu surah al-Anbiya ayat 87. Dimana Allah akan mengabulkan dan mengangkat kesulitan orang-orang yang beriman, seperti halnya Allah mengangkat kesulitan nabi Yunus as. Serta didapat dari penelitian ini bahwasanya pola praktik yang dilakukan para wanita hamil saat membaca Surah al-Anbiya Ayat 87 yaitu, dengan cara biasa saja dan tidak ada batasan tertentu dalam melakukannya, wanita hamil bisa melakukan sebanyak-banyaknya, semampu mereka. Dalam penelitian ini, para wanita hamil melaporkan, bahwa surah al-Anbiya ayat 87 ini memang sangat bermanfaat. Mereka merasakan ketenangan, kelegaan, dan kemudahan, baik selama kehamilan maupun ketika proses melahirkan. Apa yang mereka rasakan ini tidak lain karena keyakinan dan

kepercayaan mereka sendiri pada Allah Swt. Mereka yakin dan percaya bahwa Allah Swt., akan melindungi mereka dan anak dalam kandungannya, serta mempermudah segala kesuitan yang mereka alami, baik selama kehamilan maupun saat prosesi kelahiran nantinya.